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長島ダムの工事って？建設ICTって？ 1 1 /8

光の森学園で建設ICT講座が開催されました

　 光の森学園４ ・ ５ 年生を対象に、 株式会社特種東

海フ ォ レ ス ト によ る 建設ICT講座が行われま し た。

　 ダム に溜ま っ た土砂を 除去する 工事を 行う こ と

や、 ド ロ ーン を 使っ て 状況確認を し て いる こ と 、

ICTが工事現場でも 活躍し ている こ と など を 知り 、

実際に大型ショ ベルカーの運転席に座り 操作体験を

し ま し た。

　 児童は、「 重機の操作を 体験さ せても ら い、 ボタ

ンを押し たり レ バーを操作し たり する だけだったの

で、 びっ く り し た」「 貴重な経験を さ せても ら えて

う れし かった」 など 、 普段でき ない学びに心を躍ら

せま し た。重機の操作体験を行う 児童

たく さん運動して元気な身体に！ 1 1 /1 2

藤枝M YFCによる町内保育園児サッ カー教室が開催されました

　 サッ カ ーＪ リ ーグ 藤枝M YFC普及部によ る 町内

保育園児（ 年長・ 年中） を対象と し たサッ カー巡回

教室が、 山村開発センタ ーで開催さ れま し た。

　 こ の日、 桜保育園・ 徳山聖母保育園・ 三ツ星保育

園から 35人が参加し 、 三角コ ーン を 使っ たド リ ブ

ル練習やシュ ート 練習など に取り 組みま し た。

　 初めのう ちはボールのコ ント ロ ールに苦戦し てい

る 園児も いま し たが、 後半に行われた試合では、 積

極的にボールを取り 合い、 ゴールに向かって力強く

シュ ート を打つこ と ができ ま し た。
シュート 練習を行う 園児

店舗を訪れる子どもたちの様子

商売繁盛福の神♪ 1 1 /2 0

町内でゑびす講が開催されました

　 毎年恒例の「 ゑびす講」 が実施さ れま し た。

　 ゑびす講と は、 商売繁盛を 祈願する お祭り です。

子ど も たちが各店舗を回り 「 商売繁盛福の神」 と い

う 合い言葉を伝える と 、 お菓子をも ら えたり 、 各店

舗で考案さ れたサービ ス を 受ける こ と ができ ま す。

　 今年は町内37店舗が参加し 、 各店舗で元気な子

ども たちの声が響き ま し た。

　 参加し た子ども たちから は「 いろんなお店を回る

のが楽し い」「 来年も やっ てほし い」 など の感想が

聞かれま し た。
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青部駅周辺でマルシェが開催されました

再び汽笛が聞こえる日を目指して 1 1 /2 3

　 地域振興や早期全線復旧を 目指し て、「 青部マル

シェ 」 が青部駅で初開催さ れま し た。

　 今年３ 月から 、 大井川鐵道全線復旧を支援する 会

と 町が協議する 中で構想が上がり 、 ８ 月から 会場周

辺の草刈り や駐車場の整備を行い準備を進めてき ま

し た。 ま た、 大井川鐵道株式会社は同会の要請を受

け、 青部駅ま での井川線運転と 展示を決定、 区間内

の線路や設備の総点検を実施し ま し た。

　 当日は、 井川線と の記念撮影や切符切り 体験が行

われた ほか、 地場産品の販売な ど 22店舗が出店。

ま た、 駅舎ではス テージ発表が行われ、 多く の来場

者で賑わいま し た。 青部マルシェの様子

川根高校カヌー部全国を舞台に奮闘 1 1 /2 7

川根高校カヌー部の選手が町長に大会の結果を報告しました

　 ８ 月５ 日（ 月） から ９ 日（ 金） ま で、 大分県豊後

高田市で開催さ れた、 全国高等学校総合体育大会カ

ヌ ー競技大会に出場し た川根高校カ ヌ ー部の選手

が、 町長に成績を報告し ま し た。

　 結果は、 男子Ｃ －４ （ カ ナディ アン フ ォ ア） に
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さ んが500m で７ 位、 200m で８ 位。

　 ま た、 10月11日（ 金） から 14日（ 月） ま で佐賀

県佐賀市で行われた第78回国民ス ポーツ 大会では、

少年男子Ｋ －１ （ カヤッ ク  シン グル） に出場し た
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さ んが500m で７ 位に入賞し ま し た。川根高校カヌー部のみなさん
左から竹内さん、柘植さん、町長、宮木さん、日比野さん

棚森貢さんが静岡県知事賞を受賞しました

努力が実り ました！ 1 2 /4
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さ ん（ 崎平区） が、 10月31日（ 木） から 11月

４ 日（ 月） ま で、 県立美術館県民ギャ ラ リ ーで行われた

第28回県すこ やか長寿祭美術展彫刻部門で静岡県知事賞

を受賞し 、 町長に報告し まし た。

　 棚森さ んは、「 他人のやら ないこ と をやってみたい」 と

いう 思いから 、 約７ ～８ 年前に彫刻をはじ めら れまし た。

　 作品は樹齢100年の檜の一本彫り で、 テーマは「 バラ

ン ス 」。 世の中の物は大体が○△□で成り 立つと いう 考

えを、 彫刻で表現し ていま す。

　 受賞を受け、 棚森さ んは「 努力が実り ま し た！」 と 一

言、 喜びを語ら れまし た。

　 棚森さ んの作品は、 来年10月に岐阜県で開催さ れる 、

ねんり んピッ ク 美術展に出展予定です。 町長（ 左）に受賞を報告する棚森貢さん（ 右）

こ こ にも 、 一つの物語。
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